



Vorlage Nr. 19-O-03-0006

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 14. März 2019

Instandsetzung und Installation einer neuen Geschwindigkeitsmessanlage auf dem Konrad-Adenauer-Ring in Höhe der Asklepios-Klinik

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge veranlassen, dass die defekte Geschwindigkeits-Kontroll/Blitz-Anlage auf den Konrad-Adenauer-Ring in Höhe der Asklepios-Klinik (Richtung Schiersteiner Straße) entweder instand gesetzt oder gegen eine neue ersetzt wird und auf der Gegenseite (Richtung Dotzheimer Straße) eine neue Anlage installiert wird.

Beschluss Nr. 0023

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Kammerer
Ortsvorsteherin